8 Piéces

235 m?2

Réf. 85105227
2 300 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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VALLAURIS - Située en position dominante, bénéficiant d'une vue mer
panoramique, au calme absolu, cette villa de 235m2 env. entierement
rénovée avec des matériaux de qualité, est édifiée sur un terrain de
1666m2 avec piscine.Au Rez-de-chaussée : Un large salon-séjour de
100m2 env. avec 1 cuisine ouverte, le tout ouvert sur |'espace
extérieur. Ce niveau propose également 4 chambres et 4 salles de
bains, dont la master avec ses dressings.Au rez-de-jardin : 1
dépendance aménagée de 60m2, proposant 1 salon-séjour, 1 cuisine,
1 chambre et 1 salle de bains.En complément : Un Abri pour 2 voiture

et ...

VALLAURIS - Located in a dominant position with panoramic sea views, in absolute
calm, this 235m2 villa approx, entirely renovated with quality materials, is built on a
1666m2 plot with swimming pool.First floor: A large living room of approx. 100m2
with 1 open kitchen, all opening onto the outdoor space. This level also features 4
bedrooms and 4 bathrooms, including the master with its dressing.Garden level: 1
converted 60m2 outbuilding, offering 1 living room, 1 kitchen, 1 bedroom and 1
bathroom.Additional features: 1 carport and many parking spaces.We are a real
estate agency that focuses ...

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
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